
ホームページにハクトリーを使用している映像があります。

ぜひご覧ください。 ハクトリー 検 索

広範囲の路面上にあるゴミを簡単に掃き取ります

清掃作業が簡単

ゴミ捨てが簡単

コンパクトに収納

ブラシ高低差の調整が可能

ます

夏期における屋外路面シート製品の施工直前の注意事項
屋外路面シート製品を直射日光に長時間あてた状態にするとシートが伸びたり、また柔らかく
なり施工時に設置しづらい原因となります。
特にクイックシートの黒色は熱の吸収率が高く、段ボールとシート、またはシート同士が貼付く
恐れがありますので施工直前まで直射日光を避け涼しい所に立て掛け厳禁で保管ください。

直射日光厳禁
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もっとわかりやすく！



SpotSpot路面サインで
　ひ
ろが

るエリア！

WE ARE NEW FACE!

4 月より 5名の新入社員が入社しましたので、ご紹介させていただきます。

もっとわかりやすく！

Wifi ってなに？

無線ＬＡＮはケーブルがなくてもインターネットに接続することができ、電話回線が集中し混雑し利用
できない場合でもインターネットにアクセスしやすく、効果的に情報を受発信できる通信手段です。
「Wi-Fi」とは、それら無線 LANの規格の 1つです。観光や防災時に利便性が高く、近年、スマートフォ
ンなど無線ＬＡＮの利用可能な端末が急速に普及していることから、注目が高まっています。

Wifi Spot 路面サインのメリット

訪日外国人増加とWifi Spot
鹿児島県 指宿市W300×H300ｍｍ

周辺環境・街並み景観に配慮したサイン
路面サインは「周辺環境、街並み景観」に対して影響が少ないサ
インと言えます。サイン設置において問題の一つが、既存の環境
や設置物 (交通サイン、商業サイン、街路樹など )との共存です。
立面サインの乱立は街並みの景観を大いに損ねることもあります。

通行の妨げにならず、安全性が高い
路面サインは「歩行者・自転車・車」通行の物理的安全性を確保
しつつ、視覚的にも妨げにならないサインと言えます。視認しや
すい場所に立面サインを設置した場合、どうしても通行時の安全
性に問題が起きる場合があります。

屋外観光地に最適
砂むし温泉などで有名な指宿市。外国人観光客へのおもてなし向
上を主な目的に、市内の主要観光スポット 10カ所に無料で利用で
きる公衆無線 LAN「IBUSUKI CITY FREE Wi-Fi」が整備されまし
た。公園などの屋外観光スポットもあるため、当社パルシートが
案内サインとして設置されました。

訪日外国人が困っていること
訪日外国人が旅行中困ったことの 1位が「公衆無線 LAN環境」、2位が「コミュニケーション」、3位が
「目的地までの公共交通の経路情報の入手」(観光庁調べ )です。日本ではキャリア（各通信会社）と契
約し携帯を利用していますが、海外では、キャリアと契約できない移民の多くはプリペイド式の携帯を
利用しています。プリペイド式携帯はデータ通信に制限がある場合があり、Wifi Spotが発展している海
外では使い放題としてキャリア契約するよりできる限り無料で済ませようと考えているようです。そん
な外国人が日本に来て、Wifiを利用しようとする際、WifiSpotの少なさに困惑しているようです。

日本のWifi Spot事情
技術的に先進国と言われているにも関わらず、
世界各国と比べて街中のWifi Spot普及率は非
常に低く、日本のWifi Spotはアメリカの約
1/10といわれています。2020年東京オリンピッ
クが開催されることから増加している訪日外国
人へ「おもてなし」のひとつとして環境整備が
進められています。政府は、観光拠点及び防災
拠点における公衆無線ＬＡＮ環境の整備を行う
地方公共団体等に対し、 その事業費の一部を補
助するなどしています。

営業１課　市場開発係

坂下　暢章
今はまだわからないこ
とばかりですが、半年
間の研修で商品知識や
業務内容をしっかり覚
え、一人前の営業マン
になれるよう努力して
まいります。お客様に
お会いできる日を楽し
みにしております。

総務課

林　真莉奈
覚えることがたくさん
あり、先輩方に迷惑を
かけることも多いです
が、教わったことをど
んどん吸収し、1日で
も早く仕事を覚え、お
客様のお役に立てるよ
うに頑張ります。

営業 1課　市場活性係

室田　加奈子
まだわからないことが
多く戸惑うこともあり
ますが、全国のお客様
とのやりとりに、とて
もやりがいを感じてい
ます。商品知識やサー
ビスの向上に努力して
いきたいと思います。

開発課　商品技術開発係

金谷　好和
分からない事ばかりで
すが、お客様、現場か
らの声を大切にして、
お客様の役に立つ製品
の提案が出来るよう頑
張ります！

現場や工場では普段出
来ないような貴重な経
験ができ、とても充実
した期間だと感じてい
ます。残り半年の研修
期間でひとつでも多く
の知識を身につけ、営
業に活かしていけるよ
う頑張ります。

営業１課　市場開発係

加藤　尚也　

お客様からのお見積
りやご注文の対応をさせ
ていただいています。

総務課にて電話応対
や請求書発行等を行って

います。

自治体主導による公衆無線 LAN 整備されている都道府県

　　　
路面標示シートや、

施工時に便利な製品開発
に取り組んでいます。

現在、
他の部署にて研修を
受けています。

現在、
他の部署にて研修を
受けています。

のぶ   あき

4 月より 5名の新入社員が入社しましたので、ご紹介させていただきます。
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総務課にて電話応対
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施工時に便利な製品開発
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